



# —学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校  
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 7. 20(火) No.9

終業式

## 本日1学期終了です!!69日間頑張りましたね。

4月8日にスタートした1学期でしたが、今日、無事に終業式を迎えました。振り返ってみると、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になった行事もありましたが、委員会活動や愛校作業、校外学習など、子供たちががんばる姿に接することができ、充実した時間を過ごすことができました。また、授業参観も密集を避けるため保護者の皆様を2グループに分けて実施し、子供たちの学習の様子を観ていただくこともできました。あらためてお礼申し上げます。自分の役割に精一杯取り組む子供たち、そしてやりとげた時の満面の笑顔にふれる度に、私自身が元気やる気をたくさんもらいました。



明日からは、35日間の夏休みに入ります。一人一人に夏休みにがんばりたいことがあると思います。いろいろなことにチャレンジして、また一回り成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。



でも、“自分のいのちは自分で守る”ことを忘れてはいけません。楽しい夏休みにするためには、健康が一番です。「早寝・早起き、朝ごはん」はもちろんのこと、規則正しい生活を送ること、そして事故やけがなどに十分気をつけることを忘れず、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

## 1学期回想録

1学期・・・たくさん学びがありましたが、その中からいくつか振り返ってみましょう。どの活動にも太田郷小パワー全開でしたね!



1年生 初めての水泳



2年生 まちたんけん



3年生 校区たんけん



4年生 交通安全教室



5年生 初めての委員会



6年生 愛校作業



### 元気が出ることば

～やなせたかさんのメッセージ～

東北地方の震災後、「アンパンマンのマーチ」のリクエストが急増し、被災者をはじめ日本中の人々を元気づけたという記事を目にしました。アンパンマンの作者のやなせたかさんが発表したメッセージを見て、何か元気が出てきました。言葉一つで気持ちがすっと軽くなったり、ウキウキ弾んだり、言葉はどんな薬よりも心に効くときがある・・・私もそう実感しています。



### 1学期お世話になりました!!



終業式を迎えた今、『新』という文字が浮かんできます。新しい環境で新しい出会いの中でスタートし、学校の様子を伝えようとがんばったこの通信も9号となりました。2学期もどうぞよろしく!